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Zitat von Glubberer81 

Wir haben in den letzten 10 Jahren den DFB Pokal gewonnen, haben Europacup
gespielt, dort ordentliche Leistungen gezeigt und beinahe Benfica Lisabon aus dem
WBW gekickt und haben jahrelang erfolgreich in der Buli mitgemischt. In der Buli waren
wir teilweise den Europacup plätzen näher als dem Abstieg. Also ich bin seit ca. 30
Jahren Clubfan und habe bei weitem schlimmere Zeiten mit dem Club durchgestanden
als die letzten 10. Und das meine ich nicht nur sportlich. Wir haben es in den letzten
Jahren endlich einmal geschafft Talente und Leistungsträger nicht einfach Ablösefrei
ziehen zu lassen sondern wenigstens kommerziell davon zu profitieren. Ich habe schon
lange keine Diskussion mehr mitbekommen ob uns evtl. die Lizenz entzogen wird. Und
jetzt war früher auf einmal alles besser!??!

"Wir haben"...merkst was?

Das ist Vergangenheit. Die Gegenwart ist trist und die Zukunft nochmal trister.

Noch nicht mal ich spreche Bader ab, nichts für den Verein geleistet zu haben. Bis 2007.

Schon die Abstiegssaison 2007/08 hätte niemals passieren dürfen. Ab da beginnt die Zäsur. Mit
grossem Dusel ist der Aufstieg 2009 geglückt und Bader war zuletzt mit einem Trainer völlig
richtig gelegen: Hecking.

Sonst wären wir vermutlich direkt wieder runter. Und es war auch einzig und allein Hecking, der
uns danach über dem Strich gehalten hat.

Dann kam NICHTS mehr.
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Es geht jetzt nach dem Absturz des Vereins seit 2 Jahren um Sein oder Nichtsein im bezahlten
Fussball. Um nichts anderes mehr. Da hilft ein verklärter Blick zurück nichts.
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